2. Vorsitzender:

Dr. Frank Wanka, Facharzt für Chirurgie, Ansbach (Wiederwahl)

Ärztlicher Kreisverband Traunstein

1. Vorsitzende:

Dr. Melanie Kretschmar, Fachärztin für Innere Medizin, Traunstein (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Dr. Gerhard Binder, Facharzt für Allgemeinmedizin, Chieming (Wiederwahl)

3. Vorsitzender:

Dr. Herbert Bruckmayer, Facharzt für Innere Medizin, Ruhpolding/Trostberg

Professor Dr. Georg Ertl, Facharzt für Innere Medizin, Würzburg, Professorin Dr. Petra-Maria Schumm-Draeger, Fachärztin für Innere Medizin, München, sowie Professor Dr. Andrew Ullmann, MdB, Facharzt für Innere Medizin, Würzburg, wurden in den Vorstand des Berufsverbands Deutscher Internisten e. V. (BDI e. V.) gewählt.

Privatdozent Dr. Benjamin Knier, Facharzt für Neurologie, München, wurde mit dem 11. Oppenheim-Förderpreis für Multiple Sklerose in der Kategorie "Präklinik" ausgezeichnet.

Professor Dr. Berthold Koletzko, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, München, tritt eine neu eingerichtete Else Kröner-Professur für Pädiatrie am LMU Klinikum München an.

Professor Dr. Peter Kummer, Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde sowie Phoniatrie und Pädaudiologie, Regensburg, ist neuer Präsident der Deutschen Gesellschaft für Phoniatrie und Pädaudiologie (DGPP).

Professor Dr. Josef Menzel, Facharzt für Innere Medizin, Ingolstadt, ist neuer Präsident der Deutschen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (DEGUM).

Professorin Katrin Dr. Singer, Fachärztin für Innere Medizin, Klinikum Nürnberg, erhielt den diesjährigen Dr. Theo und Friedl Schöller-Preis für den Nachweis, dass Kunsttherapie die Behandlung des Delirs bei älteren Menschen verbessern kann.

Professor Dr. Dr. h. c. Manfred Stolte, Facharzt für Pathologie, Bayreuth, wurde zum neuen Ehrenmitglied der Deutschen Gesellschaft für Pathologie gewählt.

Preise/Ausschreibungen

Lohfert-Preis 2021

Patient im Mittelpunkt: Integrierte Therapiekonzepte und Versorgungsformen der Zukunft – so lautet das Ausschreibungsthema für den Lohfert-Preis 2021.

Der Lohfert-Preis prämiert erneut praxiserprobte und nachhaltige Konzepte, die den stationären Patienten im Krankenhaus, seine Bedürfnisse und Interessen in den Mittelpunkt rücken. Gesucht werden Konzepte und Projekte, die bereits in der Medizin implementiert sind. Das Konzept soll grundlegend neue Ansätze und patientenorientierte, qualitätsverbessernde Impulse beinhalten (Dotation: 20.000 Euro).

Bewerbungen werden ausschließlich über das Online-Bewerbungsformular unter www. christophlohfert-stiftung.de angenommen. Informationen und Bewerbungsunterlagen finden sich ebenfalls dort – Einsendeschluss: 28. Februar 2021

Wissenschaftspreis des Deutschen Ärztinnenbundes

Der mit 4.000 Euro dotierte Preis wird einer jüngeren Ärztin oder Zahnärztin aus Klinik, Praxis oder Forschung verliehen.

Die eingereichte Arbeit soll die biologischen und/ oder soziokulturellen Unterschiede zwischen den Geschlechtern mit Relevanz zur Prävention, Diagnostik und/oder medizinischen Versorgung in Klinik oder Niederlassung thematisieren. Aktuelle Forschungsergebnisse mit dem Gender Aspekt aus dem Bereich Pandemie/Virologie/Hygiene, Umweltmedizin, Public Health/Global Health sowie aus dem Bereich der medizinischen Lehre sollten ebenfalls eingereicht werden. Mitgliedschaft im Deutschen Ärztinnenbund ist nicht Voraussetzung.

Bewerbungen sind bis zum 1. Februar 2021 elektronisch an die Geschäftsstelle zu senden: gsdaeb@aerztinnenbund.de

Weitere Informationen: www.aerztinnenbund.de

Cartoon

